

《单词百科:infringement是什么意思?infringement怎么发音?infringement的解释和用法》

英语单词infringement是什么意思?infringement怎么读?infringement怎么发音?简答网为您整理了infringement的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



infringement怎么读

infringement的读音:[n'fr nd m nt]

infringement的意思

1、n.侵权;违反;违背;

infringement的相关词组

1、Copyright infringement 版权侵犯;

2、patent infringement 专利侵权;

infringement的近义词

- 1、breach n.破坏;破裂;缺口;违背;
- 2、commission v.正式委托;任命...为军官;
- 3、contravention n.违犯;违背;抵触;违法行为;
- 4、encroachment n.侵入, 侵占, 侵蚀;
- 5、flouting v.藐视, 轻视(flout的现在分词);

infringement的双语例句

1、It sued Centrocorp for patent infringement.

它诉Centrocorp公司侵犯专利权。

2、They see it as an infringement on their own freedom of action.

他们把它视为对他们行动自由的侵犯。

3、That is far from aiding and abetting copyright infringement.

这是远离协助及教唆他人侵犯版权。

4、Some are suspected of imitation brand-name merchandise, possible infringement.

有部分被怀疑仿名牌的商品, 可能侵权。

5、The classic remedy for copyright infringement is equitable relief.

传统的侵犯版权的救济是衡平法上的救济。

6、Carrie felt this question to be an infringement on her liberty.

嘉莉觉得这个问题是对她的自由的侵犯。

7、That law is an out-and-out infringement of our civil rights.

那项法令完全侵犯了我们的公民权。

8、 Master the method of calculating damages for losses in such infringement.

准确掌握侵权纠纷的损害赔偿计算方法.

9、 Or even if it crosses over , you may be legally charged with infringement.

即使跨出国门, 很可能你被控侵权.

10、 We consider the installation of cameras an infringement on people's privacy ___.

我们认为摄像头的安装是对人隐私的侵犯.

11、 No infringement will be permitted.

不许有违.

12、 Do you handle cases of patent and trademark infringement?

你们受理专利和商标侵权的案件 吗 ?

13、 Pitt pure water infringement suit in 1996 is the typical case.

1996年的“碧纯”水侵权案就是典型的关联公司之间的诉讼.

14、 Infringement of the regulation is punishable by a fine.

违反规则应处以罚款。

15、 Discrimination against, insult of and infringement upon disabled persons shall be prohibited.

禁止歧视、侮辱、侵害残疾人.

以上是简答网为您整理的infringement怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于infringement的用法、infringement的释义、infringement的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/infringement>